

Regierungsratsbeschluss

vom 4. November 2019

Nr. 2019/1690

Schertenleib&Seele, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion «Kamikaze»

1. Erwägungen

Schertenleib&Seele, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion «Kamikaze». Im Stück "Kamikaze" geht es um Freundschaft und Geld. Ein Schuhmacher möchte mit einer eigenen Schuhkollektion die Welt erobern, scheitert aber immer wieder, bis er tief in den Schulden steckt. Erzählt wird diese Geschichte von einem Freund des Schuhmachers, der ihn mit Geld unterstützt, bis er selber in eine Notlage gerät. Autor ist der Solothurner Andreas Schertenleib, welcher auch als Schauspieler mitwirkt. Die Regie führt Ueli Blum. Am 28. Februar 2020 findet die Uraufführung bei Kreuzkultur Solothurn statt. Weitere fünf Vorstellungen sind dort geplant. Anschliessend geht das Stück auf Schweizer Tournee. Budgetiert sind Kosten in der Höhe von Fr. 85'000.00.

2. Beschluss

- 2.1 Schertenleib&Seele, Solothurn, ist an die Theaterproduktion «Kamikaze» ein Produktionsbeitrag von Fr. 30'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82521) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) ar/007633

Amt für Kultur und Sport (10)

Schertenleib&Seele, Andreas Schertenleib, Heidenhubelstrasse 6, 4500 Solothurn